

CURSOS DE VERANO MELILLA



XX CURSOS INTERNACIONALES DE VERANO

[11.07.2011 / 29.07.2011]

DEL 11 AL 15 DE JULIO

1. EDUCAR PARA LA VIDA. CLAVES PARA UNA EDUCACIÓN INTELIGENTE Y EN VALORES Y ESTRATEGIAS PARA EL ÉXITO ESCOLAR
2. DOS SIGLOS DE CONSTITUCIONALISMO EN ESPAÑA

DEL 18 AL 22 DE JULIO

3. TALLER DE MONTAJE, CONFIGURACIÓN Y DIAGNÓSTICO DE AVERÍAS EN EL PC
4. LIDERAZGO Y GOBERNANZA LOCAL EN EL MARCO DE LA UNIÓN EUROPEA. NUEVOS HORIZONTES

DEL 25 AL 29 DE JULIO

5. 100 AÑOS DE REGULARES
6. ATENCION AL PACIENTE NEUROLÓGICO Y TRAUMATIZADO CRÍTICO

Matrículas

Desde el 15 de junio hasta la fecha de inicio de cada uno de los cursos. La inscripción y matriculación se realizará en los Centros Universitarios de Melilla: **Cursos de Verano. C/ Alfonso XIII, núm. 23, Melilla.** Las plazas se cubrirán por riguroso orden de inscripción. Si algún curso fuese suspendido, las tasas se devolverán a los matriculados.

Becas

Plazo de presentación de solicitudes de becas: abierto hasta el 20 de junio. Los impresos se recogerán y entregarán en el **Vicerrectorado de Estudiantes, calle Severo Ochoa** (junto a Comedores Universitarios), en Granada. Resolución: La resolución se hará pública antes del 30 de junio.

Información

Cursos Internacionales de Verano de la Universidad de Granada
C/ Alfonso XIII, núm. 23, Melilla
Tel. 952 698 700. Fax: 952 691 248 / 952 691 170

Vicerrectorado de Extensión Universitaria y Cooperación al Desarrollo
Hospital Real, 18071 Granada. Tel: 958 243 014. Fax: 958 243 015

Vicerrectorado de Estudiantes. Servicio de Información y Participación
C/ Severo Ochoa s/n. Granada Tel. 958 246 610. Fax: 958 243 134

Servicio de Becas

C/ Severo Ochoa s/n, 18071 Granada
Teléfonos: 958 248 998 / 958 243 136. Fax: 958 244 234



El lugar de encuentro entre los lectores y 20 minutos

zona 20

CARTAS DE LOS LECTORES

Envíanos tus cartas por correo electrónico a zona20granada@20minutos.es ● Por fax al 954 500 542 ● Por correo a Plaza del Duque, 1. 3º 4; 41002 Sevilla ● Incluye nombre y dos apellidos, dirección, teléfono, edad y DNI. Los textos que superen nueve líneas de folio serán descartados. ¡No los envíes en mayúsculas! 20 minutos se reserva el derecho de extractarlos

Cita a ciegas

Parece que está de moda establecer citas a ciegas como punto de partida de una relación sentimental, algo con lo que no estoy por completo de acuerdo, pero sí creo que está justificado en los tiempos que corren, donde el tiempo dicen que es oro, seguramente por ser un bien tan escaso como desperdiciado. Lo que ya me gusta menos es aplicar estas citas a ciegas en política, y estamos acudiendo paso a paso hacia una cita electoral que va a comprometer nuestro futuro durante cuatro años, sin haber escuchado ni un atisbo de solución a los problemas que padecemos, solo un argumento: los de ahora son muy malos y nosotros somos mejores, sin explicar por qué.

No creo que sea muy normal establecer citas a ciegas sentimentales con excónyuges, exnovios o exparejas; en cambio, en esta cita nos quieren llevar a los brazos de quienes nos

han traído a esta crisis con sus soluciones neoliberales, sus ladrillos y sus hipotecas sin garantías. ¿Vamos a caer de nuevo en sus brazos o mejor dicho en sus garras? Casi que no, mejor será abrir los ojos, y mucho...
Eduardo Gonzalo Ugarte.

to 22 en cuanto a número de enfermeras por habitante, solo ganamos a Grecia y Bulgaria. *Virginia Sánchez Romero.*

Repartir el trabajo

En estos tiempos de crisis, movilizaciones y propuestas utópicas o racionales, incido yo en una: repartir el trabajo. Por lo general, la economía de cualquier familia media se encuentra asfixiada, pero también existen muchos casos en los que, por contra, lo que se demanda es más tiempo libre para dedicar a ocio, estudios o hijos.

Muchos trabajadores estarían dispuestos a reducir su jornada, ampliar sus vacaciones o acceder a excedencias, sacrificando parte de sus ingresos, y favoreciendo así a otras personas que podrían acceder a esos «huecos» laborales. Aplicando esta medida, la riqueza se repartiría de un modo más justo. *Miguel Morales Pradales.*

ENFERMERA INDIGNADA

Soy una de las 237.775 enfermeras que trabajan en este país. Por desgracia, las enfermeras no cometemos errores; cometemos errores «fatales» y «terroríficos». ¿Son estos errores consecuencia de la mala formación de las enfermeras españolas? No. España exporta enfermeras a países de la Unión Europea como Francia, el Reino Unido y Alemania. ¿Son consecuencia de la precariedad en la que se encuentra la enfermería española? Es muy posible. España ocupa el 2º puesto en el ratio de médicos por habitante; sin embargo, estamos en el pue-

ASÍ VA LA
ENCUESTA EN
20minutos.es

¿TRIUNFARÁ
RICKY RUBIO
EN LA NBA?

50% No,
no tiene físico ni calidad
suficiente



25%
Dependerá de la
adaptación a su equipo

25% Sí,
ha demostrado tener
calidad para ello

VOTA EN NUESTRA WEB

Esta encuesta había recibido hasta ayer 1.432 votos. No es científica y solo refleja la opinión de aquellos lectores que han elegido participar en ella

MI MASCOTA Y YO

¿ESTÁS ORGULLOSO DE TU MASCOTA? Hazte una foto con el animal (él solo no vale), cuéntanos en 9 líneas qué dice de ti y tú de él, y envíanosla en un SMS al 690 20 20 20, a zona20@20minutos.es o directamente desde tu PC al subidor de 20minutos.es

Tobi

Soy el perrito que más llama la atención de mi barrio cuando salgo de paseo, mis dueños me cuidan muy bien y el yayo de la familia

me saca a correr y pasear por las mañanas. Cuando hago algo mal, mi dueña me pregunta «¿qué has hecho?» y yo, que sé perfectamente a qué se refiere, agacho la cabeza.



Nerea

Fue toda una alegría cuando llegó Tobi a casa. Le iban a llevar a la perrera, pero nosotros se lo pedimos a los dueños y nos quedamos con él. Es muy inteligente y sabe mucho,

cuando lo saco a pasear y ve a un perro se pone a 2 patas de pie, yo creo que de la emoción.

Le encanta estar en el parque y nos persigue pidiendo comida todo el día, pero es muy cariñoso.